

保護者の皆様

出雲市立河南中学校

校長 本田 研治

平成29年度「学校評価」の結果とご意見について

早春の候 保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申しあげます。

3年生は10日(土)に卒業式を終え、1・2年生も本日、修了式を終えたところです。

さて、本校では、年度当初に掲げた学校教育目標や指導方針等について、この1年間の取り組みを検証するため、去る12月に保護者の皆様にアンケート調査(保護者による「学校評価」)を実施させていただきました。

調査へのご協力、本当にありがとうございました。(回収率は約80%でした。)

今回、その結果をお知らせしますとともに、この調査の中で学校へお寄せいただいたご意見、ご提言についての回答も併せてお知らせいたします。

なお、学校全体に関わるものや安全に関わるものを中心に掲載させていただきましたので、すべてを記載しておりませんが、いたしました全てのご意見を拝聴し、学校運営の参考にさせていただいておりますことを申し添えます。

3年生の保護者の皆様には、これまでの河南中教育へのご支援に心から感謝申しあげます。

1・2年生の保護者の皆様には、引き続き本校教育にご協力いただきますとともに、今後とも建設的なご提言等をいただきますようよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

◇学校への建設的なご意見・ご提言など

○部活動の種類を増やしてほしい。○出雲市西部にはサッカーチームがあります。部活動でできればうれしいです。

○部活動での学校の完全下校。学校周辺に、自転車があふれかえり危ないです。

○休日、部で集まり浜山等へ移動時、右側を自転車が走っていることが多く、坂道や反対からの自転車とすれ違う時、見ている方が怖かったです。

〔対応や方針〕今後、安全な自転車の乗り方について全校集会や部活動で継続して指導していきます。交通安全教室などを通して指導します。

○通学、部活動以外は、ヘルメットをかぶらなくていいと思っているので、ヘルメット着用の大切さを指導してもらいたいです。

〔対応や方針〕登下校時には必ずかぶるよう指導しています。(違反者は、自転車通学を許可せず。)家庭生活においても、同様にご指導をお願いします。

○部活動の種類を増やしてほしい。○出雲市西部にはサッカーチームがあります。部活動でできればうれしいです。

〔対応や方針〕練習会場の確保、指導教員の数などの制約があり、現行の部活動をふやすことは難しいと考えています。

○部活動に全員が入部する必要は無いと思う。

〔対応や方針〕全員入部を基本とすることにしていますが、今後、検討していきます。

○居残り学習や、補習等、学力の水準を維持、向上にもっと力を入れてください。自学だけでは無理です。

〔対応や方針〕来年度も全学年で「放課後学習」を実施します。お子さんともご相談の上、この事業を活用していただければ幸いです。

○体育館の天井をなんとかしてもらえないかと思います。○体育館の天井をおおした方が良いと思う。

〔対応や方針〕毎年、市教育委員会に文書で要望を出していますが、まだ修繕していただくには至っていません。

○文化祭が急に平日になり、とても残念でした。体育会も含め、週末にやって頂きたいです。もしくはドームでの開催も検討して頂きたいです。

○文化祭は、やはり土曜日にしてほしかったです。毎年楽しみにしていたのに最後の文化祭に仕事があって行けず、とても残念でした。

〔対応や方針〕来年度も、体育祭は例年どおり平日に予定しております。文化祭は、今年度の反省をもとに年度途中での変更はせず、休日に行います。

○冬用のジャンパーなどを作ってほしいと思います。(通学時用)

〔対応や方針〕生徒手帳に「防寒着は、気候に合わせて判断し、寒さを防げる物を着る。」と定め、学校指定の物とはしておりませんのでご理解の程お願いします。

○教科間でもっとコミュニケーションを深め、指導方法や内容がかたよらないように、平均点等で差がでないようにしていただきたいです。(テストの範囲内は、全クラスが授業で受けているように)

〔対応や方針〕同じ教科を担当する教員どうしで連携を図り、教材や指導方法、授業進度などで共通化が図られるよう努めてまいります。

○自学ノートは、あまり効果が上がっていないと思います。ある程度できる子は、良いかもしれませんのが、できない子は、何をやれば良いのかも思いつかず日々が開いてしまいます。具体的な課題を出していただきたいです。

〔対応や方針〕「自主学習」はお子さんが自主的に学習に取り組む習慣を養うこと等をねらいに取り組んでいます。また、教科ごとの課題も各教科担任から出しております。自学の目的や方法については、再度、年度初めに全校生徒に知らせるとともに、必要に応じて適宜指導してまいります。

○いつもブログを楽しく拝見させていただいている。知らない保護者さんも多いと思いますので、もっとPRされたら良いと思います。

〔対応や方針〕できるだけタイマーに情報提供するよう心掛けています。幅広くご覧いたくために、今後ともPRしていきます。